

Wechsel im Vorstand des Schützenvereins Kattenvenne von 1900

## **Stephan Kleine Niesse folgt auf Wolfgang Robben**

**LIENEN-KATTENVENNE.** Der Schützenverein Kattenvenne von 1900 blickte bei seiner Jahreshauptversammlung am Freitag auf ein bewegtes und erfolgreiches Vereinsjahr zurück. Zahlreiche Mitglieder waren der Einladung gefolgt und versammelten sich beim Vereinswirt Helmuth Gravemeier, um Rückschau zu halten, den Vorstand zu entlassen und einen neuen Vorstand zu wählen.

Ein besonders emotionaler Höhepunkt der Versammlung war die Abschiedsrede des langjährigen Vorsitzenden Wolfgang Robben. Seit 1999 war er im Vorstand aktiv und führte den Schützenverein seit 2011 als Erster Vorsitzender. In dieser Zeit prägte er das Vereinsleben maßgeblich, setzte wichtige Impulse und stand für Zusammenhalt, Engagement und Verlässlichkeit, berichtet der Schützenverein in einer Pressemitteilung.

In seiner Rede blickte Robben dankbar auf die gemeinsame Zeit zurück und betonte die Bedeutung der Gemeinschaft im Verein. Einen besonderen Dank richtete er an seine Frau Angelika, die ihn über viele Jahre hinweg unterstützt und den Verein stets mitgetragen habe. Die



Die neuen Vorsitzenden des Schützenvereins Kattenvenne, Stephan Kleine Niesse (r.) und Jan Philip Kröger (l.), mit dem scheidenden Vorsitzenden Wolfgang Robben und seiner Frau Angelika. Foto: Schützenverein Kattenvenne

Mitglieder würdigten sein jahrzehntelanges Engagement mit lang anhaltendem Applaus.

Bei den anschließenden Vorstandswahlen wurde Stephan Kleine Niesse einstimmig zum neuen Ersten Vorsitzenden gewählt. Nach seiner Wahl bedankte sich Stephan Kleine Niesse in aller Form bei Wolfgang Robben für die langjährige Arbeit und das große Engagement für den

Verein. Als Zeichen des Dankes überreichte er Wolfgang und Angelika Robben jeweils ein Präsent und würdigte ihren langjährigen ehrenamtlichen Einsatz für den Schützenverein. Der neue Vorsitzende bat um eine weiterhin enge und kameradschaftliche Zusammenarbeit im Verein.

Zum Zweiten Vorsitzenden wählten die Mitglieder Jan Philip Kröger. Das Amt der Kassiererin übernimmt künf-

tig Jacqueline Lau, während Maximilian Kröger als Schriftführer im Amt bestätigt wurde. Als neue Kassenprüferinnen wurden Anke Spiekermann und Kerstin Südmersen gewählt.

Der scheidende Vorsitzende Wolfgang Robben hatte die Versammlung um 19.45 Uhr eröffnet und die anwesenden Mitglieder begrüßt – insbesondere den Jubiläumskönig Maurice Hirche mit sei-

nem Hofstaat, die Jubiläumskinderkönigin Somaya Schulze sowie alle neuen Vereinsmitglieder. Es gab eine Schweigeminute für die im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinskameradinnen und -kameraden.

Im Jahresbericht ließ Wolfgang Robben das vergangene Schützenjahr Revue passieren. Besonders erinnerte er an das 125-jährige Bestehen des Vereins, das im vergangenen Jahr mit zahlreichen Veranstaltungen und großem Engagement der Mitglieder gefeiert worden war.

Der Kassierer stellte anschließend die Entwicklung der Vereinsfinanzen vor. Die Kassenprüfer bescheinigten dem Vorstand eine einwandfreie und transparente Kassenführung, woraufhin die Versammlung den Vorstand einstimmig entlastete.

Zum Abschluss wurden die Termine für das Jahr 2026 vorgestellt, darunter die Winterwanderung, das Ostereierschießen, das Schützenfest Anfang Juni sowie der Weihnachtsmarkt und die Weihnachtsfeier. Zudem wurden neue Ideen für Vereinsveranstaltungen diskutiert, um das Vereinsleben weiter zu stärken, heißt es in der Pressemitteilung abschließend.